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令和７年度第２回臨時松本市教育委員会会議録 

 

 令和７年度第２回臨時松本市教育委員会が令和７年４月１７日午後３時００分教育委員室

に招集された。 

 令和７年４月１７日（木） 

 

議 事 日 程 

令和７年４月１７日午後３時００分開議 

第１ 開 会 

第２ 議 事 

 

［議案］ 

第１号  松本市教育長の職務に専念する義務の免除について 

 

 

〔出席委員〕 

    教 育 長     曽 根 原 好 彦 

    教 育 長 職 務 代 理 者     宮 下 昌 史 

    教 育 委 員     佐 藤 佳 子 

     〃       春 原 啓 子 

         〃          福 澤 崇 浩 

 

〔出席職員〕 

    教 育 次 長     赤 羽 志 穂 

    教 育 政 策 課 長     小 西 え み 

 

 〔事務局〕 

    教育政策課 

      教育政策担当係長     降 簱   基 

      教育政策担当係長     伏 見 宏 美 
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≪開会宣言≫ 午後３時００分 

曽根原教育長は令和７年度第２回臨時松本市教育委員会の開会を宣言した。 

教育長    長野県内の市町村教育委員会をつなぐ「長野県市町村教育委員会連絡協議会」

という組織がございます。北信・東信・中信・南信それぞれのブロックから、

代表の教育長と職務代理者が役員を務めますが、ちょうど今年は中信ブロック

の代表に松本市が当たっていまして、先日、役員会に行ってきました。 

長野県の武田教育長も出席していて、長野県教育委員会として重要な３つは

これですという話をされました。１つ目は全県で働き方改革を進めること、２

つ目は学校改革を進めること、３つ目は高校再編を含めた高校の特色化という

話でありました。働き方改革と学校改革は、松本市としても大切にしていきた

いので、県の情報も得ながら、松本市でできることを着実に進めていきたいと

思います。 

 

≪署名委員の指名≫ 

教育長    本日の会議録署名委員は、宮下委員と福澤委員にお願いいたします。 

 

＜議案第１号＞ 松本市教育長の職務に専念する義務の免除について 

教育政策課長 説明 

教育長    この案件について、ご質問、ご意見はございますでしょうか。 

       よろしいですか。 

       では、議案第１号については承認といたします。 

 

≪閉会宣言≫ 

曽根原教育長は、令和７年度第２回臨時松本市教育委員会を閉じる旨宣言した。 

＜午後３時０５分閉会＞ 

 

会議録調製職員     教育政策課教育政策担当係長    伏見 宏美 
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 会 議 録 署 名 委 員 

 

 

                 宮下 昌史      

 

 

                 福澤 崇浩      

 


